

Despacho
del
Alcalde

Protocolo
Tel.: (506) 2295-6014
Fax: 2256-6940
Apdo.: 5102-1000
San José, Costa Rica

San José, 8 de marzo de 2022
SRIP-0031-2022



9 MAR '22 PM 1:48

E/3 Jolus

Señores
Comisión de Relaciones Internacionales y Protocolo
H. Concejo Municipal
Presente

Estimados señores

Al tener el agrado de saludarles, me dirijo a ustedes para remitirles el informe del viaje realizado por la señora Paula Vargas Ramírez, Vicealcaldesa a.i., a las ciudades de Barcelona y Madrid, España del 22 de febrero al 2 de marzo. Para participar en la Cumbre Mundial de Gobiernos Locales y Regionales 2022 de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), además de participar en reuniones con en el Ayuntamiento de Madrid y la Secretaría General Iberoamericana.

Agradeciéndoles de antemano su atención a la presente, hago propicia la ocasión para hacerles llegar las muestras de mi consideración y estima.

Catalina Arias Acon
Asistente de Relaciones Internacionales
y Protocolo



CC. Archivo



Informe del viaje

Este viaje tuvo como propósito participar de la Cumbre Mundial de Gobiernos Locales y Regionales 2022 de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), en la ciudad de Barcelona, España, del 24-25 de febrero del 2022. Además de participar en reuniones con el Alcalde de la ciudad de Madrid y la Secretaría General Iberoamericana, con sede en esta misma ciudad.

Dentro de la agenda me correspondió participar en la reunión anual de Global Taskforce, además de participar en la Reunión Plenaria de la Presidencia de CGLU; la cual culminó con una declaratoria sobre el ataque a Ucrania. Al mismo tiempo me reuní con la señora Emilia Saiz, Secretaria General de CGLU para tratarse el tema de la reunión del bureau ejecutivo 2023 en la ciudad de San José.

Además, se participó en una reunión con el señor Sergio Arredondo, Secretario General de la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones Municipalistas (FLACMA); posteriormente en Madrid, participamos conjuntamente en una reunión con el señor Andrés Allamad, Secretario General Iberoamericano, con motivo de actualizar la lista de proyectos conjunto, entre la SEGIB y los gobiernos locales de la región Latinoamericana.

Aunado a la participación en la Cumbre, se concretaron reuniones en la ciudad de Madrid, con la señora Almudena Mañllo, Secretaria General de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) y con el señor José Luis Martínez- Almeida, Alcalde de Madrid, donde se abordó el tema de la realización del encuentro de bomberos y de la Asamblea General de la UCCI 2023, ambos en la ciudad de San José.

A este viaje me acompañó la señorita Catalina Arias Acón, Asistente de la Sección de Relaciones Internacionales y Protocolo de esta Municipalidad.

Adjunto: Declaratoria de CGLU sobre el ataque a Ucrania

DECLARACIÓN DE CGLU SOBRE EL ATAQUE EN UCRANIA

Los gobiernos locales y regionales agrupados en Ciudades y Gobiernos Locales Unidos expresan su conmoción y condenan el lanzamiento de ataques militares contra ciudades y regiones de toda Ucrania.

Como líderes locales y regionales del mundo, pedimos que se detengan inmediatamente todas las acciones militares, que se retire a las tropas y que se respeten todos los acuerdos internacionales. Sobre todo, condenamos el ataque a todas las vidas inocentes y medios de vida.

Como gobiernos locales y regionales nos comprometemos a facilitar la paz y la democracia.

En tanto que la más amplia representación de la diplomacia de las ciudades y los gobiernos locales nos comprometemos a garantizar que los gobiernos locales, a través de todos los mecanismos de gobernanza disponibles, seguirán dialogando de forma constructiva y trabajando juntos de forma solidaria entre todas las partes para lograr una solución diplomática.

Hablamos con una sola voz cuando decimos que nada puede justificar la guerra, el ataque a las ciudades y la pérdida de vidas civiles inocentes.

Siempre debe haber espacio para el diálogo y nos solidarizamos con todas las poblaciones afectadas por el conflicto, así como con nuestros miembros de ambos países cuyas comunidades tendrán que soportar estas acciones militares. Pedimos a la comunidad internacional que apoye a los refugiados y a las personas desplazadas y nos comprometemos a acogerlos dentro de nuestras posibilidades individuales.

Como líderes locales, debemos esforzarnos por mantener un diálogo constructivo entre nuestras comunidades y por salvaguardar su bienestar.